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令和２年美濃加茂市教育委員会 ９月定例会 会議録 

１ 開会日時及び場所 

  令和２年９月２５日（金）午後３時００分から午後４時４５分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 髙野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 古川 一男 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

３ 開会 午後３時００分 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 （２）会議録署名委員の指名 

 （３）会議録の承認について 

     ８月定例会会議録 

 （４）議題（議案追加） 

議第１号 美濃加茂市放課後児童健全育成事業業務プロポーザル方式審査委員会設置

要綱について 

（５）協議・報告事項 

    ① 美濃加茂市学校給食センター給食調理等委託業務プロポーザルについて（報告） 

    ② 教育委員会行事予定等 

③ 教育センター事業報告 

 （６）その他 
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会 議 録

（１）教育長あいさつ 

日比野教育長 ・市議会第３回定例会ではコロナウイルス関係、熱中症対策に関し多

くの質問があった。 

・新聞報道のとおり修学旅行は宿泊なしで実施する。 

・コロナがいつまで続くかわからないが、この理不尽さに対応した生

きる力を身に着けることは大切なことでもある。 

（２）会議録署名委員の指名

日比野教育長  次に、会議録署名委員の指名をお願いします。

今回の会議録署名委員は、髙野委員にお願いします。 

髙野委員  はい。 

（３）８月定例会会議録の承認について 

日比野教育長 

長谷川事務局長 

日比野教育長 

 会議録の訂正等ありましたらお願いします。 

 特にご意見がないようですので、お認めいただいたということでお願

いします。 

ここで事務局から追加議案を上程させていただきたいと存じます。 

まずは議案を追加することについてお諮りいただきたいと思います

ので、お願いいたします。 

今、事務局からありました追加議案をお認めいただけますでしょう

か。 

では、事務局から説明をお願いします。 

※追加議案配布 

（４）議題 

議第１号 美濃加茂市放課後児童健全育成事業業務プロポーザル方式審査委員会設置要綱に

ついて 

長谷川事務局長 ※資料に基づき説明 
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・市議会第３回定例会で５年間の債務負担行為について議決されたの

で、設置要綱について諮るもの。 

・審査委員は市の規則では５名以上としているが、様々な視点から業者

を選定するため１０人とする。 

・審査委員については教育委員さんからもお一人参加いただきたい。 

日比野教育長 

手嶋委員 

長谷川事務局長 

日比野教育長 

矢島委員 

日比野教育長 

鹿野委員 

長谷川事務局長 

 ご質問等ございましたらお願いします。 

審査委員会の委員長は誰ですか。 

委員長は規則で委員の互選により選ばれるとなっておりますので、委

員会で決めていただくことになります。 

過去の審査委員会では教育長が委員長を務めております。 

他にはご質問よろしいですか。 

では、審査委員について教育委員さんにどなたか出ていただきたいと

思います。 

鹿野さんお願いできませんか。 

そのようなご意見がありましたので、お願いいたします。 

いたりませんが、お願いします。 

鹿野委員さんお願いいたします。日程は後日お知らせいたします。 

追加議案については以上でございます。 

（５）協議・報告事項 

① 美濃加茂市学校給食センター給食調理等委託業務プロポーザルについて（報告） 

長谷川事務局長 ※資料に基づき報告 

・給食センターの調理・運搬について民間事業者に委託しているが、来

年度７月末に５年の委託期間が満了となる。 

・引き続き委託をし、民間事業者の経験、知識、人材を活用し、安定的

に事業を運営したい。 

・プロポーザルでより適切な事業者を選定する。 

・審査委員については改めて定例会に諮る。 

日比野教育長 ご質問はありますか。先ほどの放課後児童健全育成事業もそうで
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すが、ＧＩＧＡスクール構想等、市の予算からしても相当な額とな

ります。やはり期待に沿う成果をあげていかなければと思います。 

ありがとうございました。 

②  教育委員会行事予定 

堀部学校教育課長 ※資料に基づいて行事予定を説明。 

・９月３０日をもって１学期が終了し、２学期に入る。 

・教育委員訪問は１０月１４日に伊深小でタブレットを使用した授業

展開の見学及びタブレット体験を行う。 

・運動会は名称を変え、三密を避けそれぞれ工夫をこらして開催する。

・保護者の参加については学校医と相談の上決定した。 

・例年とは異なるが、子ども達は前向きに取り組み、感動的な行事とな

っている。 

長谷川事務局長  確認となりますが、１１月６日に予定されていた市町村教育委員会連

合会研究総会は中止となりました。また、可茂地区の研究会も中止とな

りましたのでお願いします。 

日比野教育長 それでは教育センターの事業報告をお願いします。 

③ 教育センター事業報告 

古川教育センター

次長 

※資料に基づき説明 

・社会科副読本については、編集会議を経て今年度中に製本し来年

度より使用する。 

・科学・社会科作品について作品展は開催しなかったが、審査、表彰

は予定どおり開催し各２名の金賞受賞者を選出した。 

・金賞作品はホームページで紹介する予定。 

・不登校対策について、長欠の児童・生徒は減少しているが、全欠は

増加している。 

・教育支援委員会で特別支援、要配慮の児童・生徒の判定を行う。 

（６）その他 

日比野教育長  その他ありましたらお願いします。 

 報告ですが、ケーブルテレビの敬老の日に合わせた放送についてお願
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堀部学校教育課長 

日比野教育長 

堀部学校教育課長 

日比野教育長 

いします。 

 今年度は敬老の日に集まってお祝いの会を開催することができない

ので、ＣＣＮet の企画の中で、市長のメッセージから始まり、市内の１

２小中学校が１校あたり３０秒ほど、おじいちゃん、おばあちゃんへの

メッセージをお話しています。メッセージカードを持ったり、各校工夫

しています。観ていただけると各校の工夫もわかりますし、子ども達の

思いがすごく伝わり、心がほかほかするような内容になっています。放

送は先週から始まり、９月２７日まで放送されます。 

 全校が一生懸命取り組んでくれました。 

 当初、市の高齢福祉課から企画が持ち込まれ、学校教育課から校長に

聞いたところ、どの学校も大歓迎で参加してくださいました。観ていた

だければ幸いです。 

 ありがとうございました。 

 下米田小には絵本がありまして、校長がラジオでご自身の書かれた本

を朗読されました。大変珍しいことで注目を浴びています。 

また、チャレンジ課題についても優秀賞の子どもがインタビューを受

けています。 

本日は、学校について書いた文章をお配りしています。学校に行かれ

る皆さんは学校についてよく知っていますが、そうでない方には学校の

中のことがなかなか伝わりませんので、議員さんや市の担当課に差し上

げています。 

一つは給食センターの取り組みについて紹介したものです。給食はた

だ作っているように思われがちですが、とても神経を使っています。

色々な食材を使ったり、地産地消を考えたり、国際性を考えたり。オー

ストラリアやブラジルの料理も作っています。アレルギーの子どもを悲

しませないように牛乳ではなく豆乳を使うことでみんな同じものを食

べられる。栄養面だけでなく色々と考えていますが、そういうことがな

かなか外に伝わっていかない。それを紹介したいと思い書きました。 

また、加茂野小でお母さんからの手紙を子ども達に渡した感動的な授

業についても書いてます。 

以上で日程が終わりました。ありがとうございました。 
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 ※次回定例会 

・１０月１９日（月）午後３時から 

・１１月２０日（金）午前９時から 

    終了後、Ｆ-０中間報告会を開催 

 閉会 午後４時４５分

 上記会議録は、正当であることを認め署名します。 

  令和２年 月  日 

              教育長 

              教育委員 

              書 記 


